

違反だと…

分かってやってる、『飲酒運転』

「飲酒運転は事故でなく犯罪」

自衛官が酒気帯び運転で停職、退職

交差点で赤信号で停止した際に、

眠り込んでしまい不審に思った通りがかりの人が警察に通報

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2019年06月24日 13時04分

陸上自衛隊に所属する隊員（25）が去年12月、市内の飲食店でおよそ8時間にわたり飲酒したあと自分の車を運転し、交差点で赤信号で停止した際に眠り込んでしまい不審に思った通りがかりの人が警察に通報して、酒気帯び運転の疑いで検挙されました。依頼退職の意向を示しているということです。

朝6時 アクセルとブレーキを踏み間違えた

病院玄関に70代男性の車突っ込む

2019/6/24(月) 12:48

24日午前6時ころ、徳島県の病院で、市内の70代無職男性が運転する乗用車が正面玄関のガラス壁に突っ込んだ。警察によると、男性は「アクセルとブレーキを踏み間違えた」という趣旨の供述。男性は足などに軽いけが

深夜0時 車道を歩いていた？

軽乗用車にはねられ女性が重体

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/6/24(月) 13:00

24日午前0時10分ごろ、愛媛県の国道で道路を歩いていた女性（59）が軽自動車にはねられ意識不明の重体です。警察は女性が歩道ではなく車道を歩いていたと見て事故の原因を詳しく調べています。

はみ出し 正面衝突、はみ出した男性死亡

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2019/6/21(金) 21:42

21日午前11時20分ごろ、三重県で、男性（82）が運転する軽トラックが対向車線にはみ出し、ワンボックスカーと正面衝突し、男性は死亡しました。ワンボックスカーを運転していた男性（45）は軽いけが。